

## UN NOBLE GESTO CHILENO

La amistad argento-chilena tiene muy profundas raíces. Comienza con la lucha por la Independencia, en las acajas horas de Rancagua y en los felices momentos de Chacabuco y Maipú. San Martín y O'Higgins son dos paladines de la colaboración entre ambos países. El "Santo de la Espada", con su proceder inigualable forzó la Independencia de Chile.

Pero no termina allí la historia de los hechos en cuanto atañe a esa hermandad sincera y desinteresada. En todo momento, las dos repúblicas han mostrado al mundo la fuerza de sus afectos inmanejables y han pospuesto divergencias de poca monta en aras de la tradicional armonía.

Hoy, ya afianzados los países y los vínculos; ya definitiva y terminantemente sentados los principios de la cooperación americana, Chile adopta una postura encantadora y noble, plétorica de pujanza y de hidalguía, concorde con las normas que siempre guían al comportamiento de la nación hermana.

En efecto: ante el desastre que asoló a San Juan, hiriendo agudamente al corazón y los bienes argentinos. Ante la tragedia que inmoló sangre argentina y que acogió a miles de hogares respetables y cristianos. Ante el caos sin precedentes que derumbó a una progresista y querida ciudad, plena de recuerdos históricos sublimes, Chile se comporta decorosamente.

Ya, en su tiempo, contribuyó firmemente a los efectos de proporcionar la ayuda requerida por las circunstancias. Envío, no sólo materiales y elementos, sino también hombres que lucharon hombro a hombro con los argentinos para vencer al mal que tanto azotó.

Y con ello, había saldado la deuda, como ellos la llamaban, hacia la Argentina. Deuda de gratitud basada en el reconocimiento por los servicios prestados por este país en ocasión del último terremoto acaecido en aquella nación.

【南太平洋前線基地十八日】ニユーギニア島方面彼我の航空戦

は連日熾烈を極めてゐるがわが地上部隊は執拗なる敵機來襲を

邀撃してこれに大損害を與えてゐる  
即ち十四日にはウエワックの集を忽ち炎上させてこれを撃沈したが、他の二隻に對してこれを撃沈した  
十四日でもウエワックの集を沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十五日には五も大破させたがこれを撃退した  
十六日朝ニユーブリテン島ツルフ岬沖にて敵輸送船團を攻撃、その大型輸送船二隻に直撃弾を浴せ大破炎上の大損害を與へて全機無事歸還した

【南太平洋前線基地十八日】帝國海軍航空部隊は十五日飛行場を爆破、滑走路をはじめ所在の軍事施設を爆破炎上させた全勝無事帰還した、さらに同日午前時頃わが海軍機動艦隊はウエワック北方海面にて全機無事歸還した

【東京十八日】大本營二月十八日十六時發表  
我陸海軍部隊敵と激戦展開中

二月十七日朝來敵は有力なる機動部隊を以てトラック諸島に反復空襲し來たり同方面の帝國陸海軍部隊はこれを邀撃激戦中なり

## 海鷺敵輸送船團を猛襲一隻葬る

【南太平洋前線基地十八日】帝國海軍航空部隊は十五日飛行場を爆破炎上させた全勝無事帰還した、さらに同日午前時頃わが海軍機動艦隊はウエワック北方海面にて全機無事歸還した

## 對日總反抗重慶要求

即ち十四日にはウエワックの集を忽ち炎上させてこれを撃沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十四日でもウエワックの集を沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十五日には五も大破させたがこれを撃退した  
十六日朝ニユーブリテン島ツルフ岬沖にて敵輸送船團を攻撃、その大型輸送船二隻に直撃弾を浴せ大破炎上の大損害を與へて全機無事歸還した

【南太平洋前線基地十八日】ニユーギニア島方面彼我の航空戦

は連日熾烈を極めてゐるがわが地上部隊は執拗なる敵機來襲を

邀撃してこれに大損害を與えてゐる  
即ち十四日にはウエワックの集を忽ち炎上させてこれを撃沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十四日でもウエワックの集を沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十五日には五も大破させたがこれを撃退した  
十六日朝ニユーブリテン島ツルフ岬沖にて敵輸送船團を攻撃、その大型輸送船二隻に直撃弾を浴せ大破炎上の大損害を與へて全機無事歸還した

【南太平洋前線基地十八日】ニユーギニア島方面彼我の航空戦

は連日熾烈を極めてゐるがわが地上部隊は執拗なる敵機來襲を

## 英印軍の對日反抗作戦

【南太平洋前線基地十八日】ニユーギニア島方面彼我の航空戦

は連日熾烈を極めてゐるがわが地上部隊は執拗なる敵機來襲を

邀撃してこれに大損害を與えてゐる  
即ち十四日にはウエワックの集を忽ち炎上させてこれを撃沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十四日でもウエワックの集を沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十五日には五も大破させたがこれを撃退した  
十六日朝ニユーブリテン島ツルフ岬沖にて敵輸送船團を攻撃、その大型輸送船二隻に直撃弾を浴せ大破炎上の大損害を與へて全機無事歸還した

【南太平洋前線基地十八日】ニユーギニア島方面彼我の航空戦

は連日熾烈を極めてゐるがわが地上部隊は執拗なる敵機來襲を

邀撃してこれに大損害を與えてゐる  
即ち十四日にはウエワックの集を忽ち炎上させてこれを撃沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十四日でもウエワックの集を沈したが、他の二隻に對してこれを撃退した  
十五日には五も大破させたがこれを撃退した  
十六日朝ニユーブリテン島ツルフ岬沖にて敵輸送船團を攻撃、その大型輸送船二

